

HABITANTES DE CANANEA VIEJA INVITAN AL ALCALDE PARA EXTERNARLE SUS NECESIDADES



Por: **Mario Huerta**

Cananea, Sonora. Los habitantes de Cananea Vieja se organizaron al igual que en otros barrios para solicitar la presencia del Presidente Municipal, Eduardo Quiroga, y hacerle ver las necesidades de su colonia y sus peticiones. En su mayoría los vecinos estuvieron de acuerdo en que la problemática más apremiante es la reparación de sus calles, también solicitaron al munícipe apoyo para iniciar con trabajos de limpieza, atención a los callejones y al deficiente alumbrado público con el que cuentan.

Quiroga, quien estuvo acompañado por el Director de Obras Públicas, el Ing. Daniel Manrique, realizaron el

compromiso de desarrollar un buen proyecto para el legendario barrio, uno en el que sus habitantes se sumen para así conseguir mejores resultados.

El edil por su parte pidió de la paciencia de los colonos para poder gestionar los recursos necesarios y trabajar juntos por Cananea Vieja.

Un día después de este compromiso empezaron los trabajos de limpieza en donde el Ayuntamiento puso la maquinaria, y los vecinos empezaron a limpiar el exterior de sus hogares.



TRAS 6 MESES DETENIDA SE REACTIVA LA OBRA DE CONSTRUCCIÓN DE LA GUARDERÍA DIF

Por: **Mario Huerta**

Cananea, Sonora. Gracias a las gestiones realizadas por el Alcalde Eduardo Quiroga Jiménez, se reactivaron los trabajos en la obra inconclusa que se heredó de la administración pasada, de la Guardería DIF, misma que permanecía detenida debido a que parte de los recursos del Fondo Minero destinados para ello fueron desviados por la administración pasada, dejando el proyecto a medias.

José Luis Ozuna, encargado de la obra, expresó que, aunque no hay fecha estimada de conclusión de la obra, la espera valdrá la pena. Los trabajadores ya se encuentran avanzando en el proyecto de la Guardería, la cual será la más grande de Cananea beneficiando a cientos de familias.